
  Bericht der Handballabteilung Saison 2024/25 

 

An der am vergangenen Wochenende zu Ende gegangenen Runde hat die Handballabteilung 
mit 10 Mannschaften teilgenommen. Außerdem wurde in der zurückliegenden Runde eine 
Gruppe für Handball Minis ab 3 bis 6 Jahren neu eingerichtet.  

Für die Herren I lag der Fokus darauf die Bezirksoberliga zu halten. Sie haben den 9. Von 12 
Plätzen erreicht. Leider kann ich zum heutigen Zeitpunkt nicht sagen ob dies gelungen ist 
oder nicht. Das liegt daran, das ab der neuen Runde die Handballbezirke geändert werden 
(Der Bezirk Hegau Bodensee bildet mit dem Bezirk Neckar Zollern den neuen Bezirk5 
Bodensee Neckar). Hierdurch werden auch alle Ligen angepasst es kommt zu auf und 
abstiegen und es werden auch noch Qualifikationsturniere gespielt. Kurz um es wird wohl bis 
Mitte Ende Juni dauern bis die endgültigen Staffeln feststehen. 

Die Herren II haben, mit Unterstützung der A-Jugend, einen sehr guten 3. Platz in der 
Bezirksliga erreicht. Leider ist in der Rückrunde sowohl die Trainingsbeteiligung, sowie die 
Spielbeteiligung gesunken wodurch dann nur noch der 3. Platz erreicht wurde. 

Die A-Jugend holten in der Bezirksoberliga ungeschlagen den Meistertitel. Dies war eine 
Super Leistung. Leider wird es in der neuen Runde keine A-Jugend geben. Die Jungs werden 
geschlossen, ab der kommenden Runde die Herren unterstützen. 

Die anderen Jugendmannschaften haben in ihren Klassen, laut Aussage ihrer Trainer, ihre 
selbst gesteckten Ziele erreicht. Leider mussten wir bei der B männlich über die Runde 
hinweg einen deutlichen Rückgang der Spieler hinnehmen. Dies lag vor allem daran das sich 
bei den Jugendlichen die Prioritäten verschoben haben.  

Wie vorhin schon beschrieben ändern sich ab der kommenden Runde die Bezirke, da sich 
durch den Zusammenschluss der 3 Verbände diese Änderung automatisch ergeben. Der 
neue Bezirk ist mit Rund 65 Vereinen der 2 größte Bezirk im neuen Baden 
Würtembergischen Handballverband. Er erstreckt sich vom Kinzigtal bis auf die Schwäbische 
Alb und vom Bodensee bis kurz vor Stuttgart.  

An der Ende September beginnenden Runde werden wir voraussichtlich mit 9 Mannschaften 
teilnehmen. Erfreulich ist, dass wir wieder eine Damenmannschaft haben. Schade ist das wir 
leider keine C und keine A -Jugend melden können.  

Ich möchte mich noch bei den allen Trainern und Betreuern sowie allen helfenden Händen 
für die Tolle Arbeit während der Runde bedanken. Ohne euch wäre ein Spielbetrieb nicht 
möglich. Außerdem möchte ich mich beim Gesamtverein für das tolle miteinander 
bedanken. Ein ganz besonderer Dank geht an die Gemeinde für die Unterstützung und hier 
auch für die Möglichkeit trotz Veranstaltungen im Festsaal die Sporthalle für Heimspiele 
nutzen zu können.  

Als letztes möchte ich noch hervorheben, das ohne den TV Gottmadingen und die SG die wir 
gemeinsam bilden deutlich weniger Mannschaften gemeldet werden könnten. 


